

Pressemitteilung 366/2023

„Kino und Kuchen“ auf dem Ickerner Marktplatz

Am Samstag, 26. August, von 14.00 bis 18.00 Uhr wird der Ickerner Markt zum Freilichtkino. „Kino und Kuchen“ ist ein Angebot für alle Castrop-Rauxelerinnen und Castrop-Rauxeler, die an einem Sommernachmittag eine gemütliche Zeit verbringen und bei Kaffee und Kuchen oder Bratwurst und Kaltgetränk zu fairen Preisen in Erinnerungen schwelgen möchten.

Gezeigt werden unter anderem historische Filme über die allgemeine Stadtgeschichte, die Pferderennen, die Zechen und vieles mehr. Der Eröffnungsfilm um 14.00 Uhr ist „Castrop-Rauxel - Gemeinde Europas“ des Castrop-Rauxelers Dieter Becker, der das Stadtleben Mitte/Ende der 1980er Jahre in allen Facetten abbildet und 1991 uraufgeführt wurde.

Die Stadtverwaltung lädt zu „Kino und Kuchen“ ein in Kooperation mit Mein Ickern e.V., und die Veranstaltung ist eingebettet in das große Event-Wochenende „Ickern | Feste | Feiern“ des Stadtteilvereins: So findet am Freitag, 25. August, um 20.00 Uhr das mittlerweile 10. Bürgerpicknick auf dem Ickerner Marktplatz statt, und am Sonntag, 27. August, steht von 13.00 bis 18.00 Uhr das große Familienfest auf dem Marktplatz und der Ickerner Straße an.